
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  .1ã1C?  12019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a continuidade da 

Urbanização da Rua Padre Lourenço, que fica entre o MercadInho aliança e o PSF 

Padre Lourenço, trazendo assim melhoria para seus moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2G19 
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- Vereador - 
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Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.   pÀ   / 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Esmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando transporte escolar para as 

crianças do Bairro Marina França, pois estão com grande dificuldade para ter acesso 

até seus locais de ensino. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2019 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  DÁS'   / 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a recapeamento estágio° do 

Conjunto Dom Mário Zeneta, pois encontra-se em pleno abandono, com muitos 

buracos e trazendo transtorno aos moradores locais. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bebia - 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1atg_i  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter a presente ao Exmo, Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa de Deus, solicitando a reforma da Quadra de 

Esportes no Conjunto habitacional Celidone de Deus, pois encontra-se em pleno 

abandono e inviabilizando a prática de esportes dos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  k.„1 02/2/0t  2019 

O Vereador que o presente subscreve, apôs ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo.Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa cie Deus, solicitando a limpeza e retirada de 

entulhos no Conjunto habitacional Celidone de Deus, pois encontra-se em pleno 

abandono e trazendo transtorno aos seus moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2019 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO flP.1  a'a41  2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal - Luiz Barbosa da Deus, solicitando que seja feita uma reforma na 

Quadra de Esportes do Bairro Benone Rezende, pois encontra-se em pleno abandono 

e sem condições de uso par seus moradores. 

Sala das Sessões, em 11 de agosto de 2019 
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Loudval Moreira dos Santos 
- Vereador - 

O 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Dono. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  J a°22/ 2019 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma regimental 

requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeita Municipal - 

Luiz Barbosa de Deus, solicitando a pavimentação asfáltica na Rua CARDEAL 

BRANDÃO VILELA, rua da antiga fábrica de cajuina no BTN 111 pois naquela 

localidade muitos transtornos causados à população. 

Sala das Sessões, em 11 de setembro de 2019 
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